

Jahrgang 40
Nummer 12 – 2017
Dezember

Volume 40
Number 12 – 2017
December

Allergologie

Original

Die Rolle von „Proteomics“ in der Erforschung des Nasensekrets bei Allergischer Rhinitis
P.V. Tomazic, R. Birner-Grünberger und D. Lang-Loidolt

503

Original

The role of proteomics for research of nasal secretions in allergic rhinitis
P.V. Tomazic, R. Birner-Grünberger and D. Lang-Loidolt

Übersicht

Ernährungstherapeutisches Management bei primärer Erdnussallergie und Kreuzreaktionen zu anderen Leguminosen
A. Waßmann-Otto, C. Schäfer, B. Schäfer und J. Grimm

507

Review

Nutritional therapeutic management of primary peanut allergy and cross-reactions with other legumes
A. Waßmann-Otto, C. Schäfer, B. Schäfer and J. Grimm

Kasuistik

Verzögerte Anaphylaxie nach dem Verzehr von Nierenspießen – eine Verbindung zwischen α -Gal und einer Mastozytose
B. Malisiewicz, R. Kaufmann und E. Valesky

517

Case Report

Delayed anaphylaxis after the ingestion of kidney skewer – a link between α -Gal and mastocytosis
B. Malisiewicz, R. Kaufmann and E. Valesky

Basiswissen

Allergische bronchopulmonale Aspergillose (ABPA) und andere allergische bronchopulmonale Mykosen.
Teil 1: Definition, Epidemiologie, Pathogenese, klinisches Bild, Allergene und ABPA bei cystischer Fibrose
M. Joest und J. Sennekamp

522

Basic Knowledge

Allergic bronchopulmonal aspergillosis (ABPA) and other allergic bronchopulmonary mycoses
Part 1: Definition, epidemiology, pathogenesis, clinical picture, allergens, and ABPA in cystic fibrosis
M. Joest and J. Sennekamp

Literatur-Kommentar

Langfristige klinische und immunologische Effekte einer oralen Erdnuss-Immuntherapie in Kombination mit Gabe eines Probiotikums nach Behandlungsende: 4-Jahres-Follow-up einer randomisierten, doppel-blinden, plazebo-kontrollierten Untersuchung
I. Reese

535

Literature Comment

Long-term clinical and immunological effects of an oral peanut immunotherapy combined with administration of a probiotic after end of treatment: 4-year follow-up of a randomized, double-blind, placebo-controlled trial
I. Reese

Index

Index

Schriftleitung

Th. Werfel, Hannover
(hauptverantwortlich)

W. Aberer, Graz
A. Chaker, München
Th. Fuchs, Göttingen
E. Hamelmann, Bielefeld
J. Kleine-Tebbe, Berlin
L. Klimek, Wiesbaden
M. Kopp, Lübeck
W. Pfützner, Marburg
M. Raulf, Bochum
I. Reese, München
T. Schäfer, Immenstadt
Ch. Taube, Leiden
M. Worm, Berlin

Regularly listed in Current Contents / Clinical Practice, EMBASE / Excerpta Medica, and SCOPUS



Dustri-Verlag Dr. Karl Feistle
www.dustri.de

12
17